

2016年トップインタビュー
日本ステンレス工業（株）様

「昨年を振り返って。

「住宅リフォームは景気動向に左右されず、需要は安定しています。また近年、シルバー人材の活用に力を入れています。50～70代の元気で働く人材に、わが社の力になつてもうおうと男女12人を雇用しました。主な仕事は自分の居住地域でのチラシ配りです。経験と人脈を生かして地域のお客さまと密接な関係を築き、成果を上げています」

「企業理念は。

「『他利自繁』です。阪神淡路大震災で被災地に従業員を送り、倒壊家屋の屋根にシ

日本ステンレス工業（株）

成長のカギ たくさんのこととに挑戦すれば、失敗の方が多くなりますが、経験から成功が生まれます。失敗こそ成功のもとです。

会長
石岡 博実氏



ネパールでの被災地支援(昨年5月)

社会貢献でできる人材育成

トを掛ける救援活動をしたことを契機に、ボランティア活動を始めました。昨年4月には、ネパール大地震が発生。

当社が拠点の和太鼓チーム『紅富士太鼓』を通じた交流が13年間続く国です。従業員が募金活動を行い、約130万

円を集め、食料を現地に届けました。こうしたボランティアは社員の誇りとなり、日々の仕事に生かされています

「今年の抱負は。

「企業に社会的責任が求められている時代です。人を育てることで、企業に力が付き、社会貢献できることを考えています。シルバーや女性に加え、若者の人材活用を目指します。シート、引きこもりを含めた歴史を開く直前の大変な1年。県内に10店舗、10人の経営者を育てるというグループの目標に向け、ステップアップする年にしたいですね」

【住所】大月市猿橋町殿上【電話】0554(22)2500